

Bundesversammlung.

Die Frühjahrsession der Bundesversammlung ist am 23. März 1928 geschlossen worden.

Die Übersicht der Verhandlungen wird nächstens dem Bundesblatte beigegeben werden.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates.

(Vom 17. März 1928.)

Die Gesandtschaft von Guatemala gibt Kenntnis vom Rücktritte des Herrn Oscar Bauer als Vizekonsul von Guatemala in Zürich. Herr David Winkler, Kanzler, wird mit der provisorischen Verweserschaft des Konsulates von Guatemala in Zürich betraut.

Die belgische Gesandtschaft teilt die Demission des Herrn Favarger als Konsul von Belgien in Neuenburg mit. Herr Alain de Reynier, Rechtsanwalt, ist mit der provisorischen Verweserschaft des Konsulates betraut worden.

(Vom 23. März 1928.)

Es werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

a. Dem Kanton Thurgau an die zu Fr. 142,000 veranschlagten Kosten der Durchführung der Güterzusammenlegung, verbunden mit Entwässerungen, in der Gemeinde Sulgen, im Maximum Fr. 37,420.

b. Dem Kanton Waadt an die zu Fr. 70,000 veranschlagten Kosten der Meliorationen in den Rebbergen „Truits“ und „Viborne“, Gemeinde Mont s. Rolle, im Maximum Fr. 18,100.

Zum Adjunkten der Fortverwaltung Andermatt wird gewählt: Lieutenant Wohnlich, Walter, von Egnach (Thurgau).

An Stelle des zurückgetretenen Herrn alt Regierungsrat E. Lohner in Bern wird als Mitglied der Kommission des schweizerischen Landesmuseums für die Dauer der laufenden Amtsperiode, bis 30. Juni 1930, gewählt: Herr Ständerat Dr. Gottfried Keller in Aarau.

Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1928
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	28.03.1928
Date	
Data	
Seite	885-885
Page	
Pagina	
Ref. No	10 030 322

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.